



Beneficios y peligros de las redes sociales

Revista núm. 3 – febrero 2023



edEUcation
edEUcation Ltd.
www.ededucation.com



ARETÉ Learning Trust
aretelearningtrust.org



**Liceo Scientifico Statale
Augusto Righi**
liceoaugustorighiroma.it



EduAct
eduact.org



Institut Escola Pi del Burgar
agora.xtec.cat/ie-pidelburgar



Viesoji Istaiga Kitokie Projektai
kitokieprojektai.net



En este número:

- ✓ Finalización de todos los productos
- ✓ Sitio web en marcha
- ✓ Proyecto final transnacional

Impacto y sostenibilidad del proyecto

El impacto en las organizaciones participantes ha sido muy positivo. Nos hemos beneficiado del aprendizaje mutuo y hemos compartido formas alternativas de trabajar. Disponemos de un modelo de éxito que ahora podemos difundir entre las escuelas de nuestras redes, y de una metodología que estamos incorporando a nuestra propia práctica.

En las evaluaciones de impacto hay pruebas claras de cambios tanto en la comprensión como en la práctica de los profesores, con comentarios como que "el programa es una herramienta eficaz, que proporciona fácil acceso a una gran cantidad de información y materiales listos para usar", y que "es fácil incorporar este módulo al plan de estudios". En cuanto a la metodología, los profesores respondieron según su estilo personal. Algunos profesores que estaban menos familiarizados con los medios sociales se beneficiaron junto con sus alumnos del aprendizaje sobre la gama de medios sociales, otros informaron de que aprender sobre los peligros y la desinformación fue beneficioso. Consideraron que el módulo final sobre seguridad en Internet era el más importante, ya que muchos pensaban que no tenían suficiente información sobre el tema.

Los alumnos opinaron que los módulos eran atractivos e interesantes y que les gustaba la franqueza con la que los profesores abordaban el tema. En algunos países apreciaron la naturaleza interactiva y no expositiva de las tareas y el hecho de que los módulos les proporcionaran una comprensión más profunda de su propio uso personal de las redes sociales. Algunos estudiantes señalaron que nunca se habían planteado cómo utilizaban las redes sociales y que les había resultado beneficioso tener la oportunidad de reflexionar sobre ello.

El otro elemento clave del impacto fue la repercusión en competencias más amplias. Los enfoques adoptados permitieron a los alumnos mejorar una amplia gama de competencias, como el pensamiento crítico, el aprendizaje independiente, la capacidad de investigación y el trabajo en equipo.

Reunión final en Tesalónica

Para concluir el proyecto y garantizar la máxima calidad y difusión de sus resultados, los socios se reunieron en Tesalónica (Grecia) los días 23 y 24 de enero de 2023 para celebrar la **reunión final transnacional** del proyecto. La reunión tuvo lugar en el EduAct Hub, por lo que fue estupendo observar directamente todo el buen trabajo que se está realizando con los jóvenes en diversos ámbitos de la educación. Lamentablemente, algunos de los socios no pudieron asistir físicamente a la reunión, por lo que asistieron a la misma a través de videoconferencia, que funcionó muy bien gracias a los modernos equipos del centro EduAct.

Todos los productos y resultados del proyecto se revisaron conjuntamente por última vez, se completaron las tareas pendientes y se recopiló material de todas las actividades y eventos. Fue triste darse cuenta de que los socios del Reino Unido ya no podrían participar en Erasmus+, debido al Brexit. Esperemos que otras oportunidades nos permitan reunirnos de nuevo como colegas y amigos. Este proyecto fue un ejemplo inspirador de lo que se puede conseguir cuando trabajamos juntos más allá de las fronteras.

LOS RESULTADOS DEL PROYECTO Y MÁS INFORMACIÓN ESTÁN DISPONIBLES EN LA PÁGINA WEB: www.social-media.education



CONTACTO

Redes sociales:

Sigue el hashtag:

#socialmediaE+

Sitio web:

social-media.education



Erasmus+ es el programa de la Unión Europea que da apoyo a la educación, la formación, la juventud y el deporte en Europa. Proporciona oportunidades a millones de europeos para estudiar, formarse y ganar experiencia en el extranjero.

Más información en: <http://ec.europa.eu/programm es/erasmus-plus/>

Este proyecto ha sido financiado con el apoyo de la Comisión Europea. Esta publicación refleja solo las opiniones del autor y la Comisión no se hace responsable del uso que pueda hacerse de la información contenida en este boletín.